

いよいよ新学期が始まりました。コロナウィルスの影響でドタバタの3月でしたが、4月になり一つ上の学年に進級したお兄さん・お姉さんは新しく来た小学1年生のお友達に彩でのルールや遊び方を優しく教える姿が見られるのを楽しみにしています。初めての場所やお友達や職員にドキドキする事もあると思います。ご家庭での様子、活動や関わりに不安な点やご質問等ありましたら職員の方にお気軽にご相談ください。まだまだ花粉症がつらい時期…規則正しい生活、食事を心がけて免疫力を低下させないようにして元気に過ごしていきましょう!







先月のイベントの様子

ゼリー作り

オレンジジュース・りんごジュースを 購入してきてゼラチンを溶かしてゼリー 作りをしました。

レシピをすぐに覚え、「家でも作ってみる」 と嬉しそうに話していました。

ただ室内遊びをして過ごすのではなく、 お菓子作りやいろんなことに挑戦できる



時間も作っています。 作ったゼリーは 皆でおやつに食べま した。

ホワイトデー

ホワイトデーのお菓子作りはスイートポテト を作りました。牛乳・砂糖を入れて順番に サツマイモをこねていきました。

最初はどうこねたらいいのか戸惑っている 様子でしたが、ぎゅっと握ったりお皿に 押し付けたりしてこね、楽しく作る事が できました。







チャンバラごっこ

最近は公園に行ってチャンバラごっこを する事がブームになっています。

チームにわかれて陣地を取り合い、相手の 陣地の宝を盗んだ方が勝ち等、子ども達が 率先してルールを決めています。

ルールだけでなく、どうしたら危なくないか 等も話し合っていて、相手の立場になって



気持ちを考えたり相手 の為にルールをわかり やすく変えていく姿が 見え、自分のやりたい ようにではなく、相手 に合わせて遊ぶ練習に もなっています。

今月のイベント

1日(水) 大塚山公園

2日(木) サイボクハム

アスレチックで遊んで美味しいソーセージを食べよう♪

3日(金) 羽村動物園

4日(土) 鹿野大仏・野鳥の森公園

6日(月) カラオケ カラオケ・ドリンク代:700円

11日(土) お弁当作り&彩の森入間公園

※空の弁当箱をご持参ください

18日(土) イースター

25日(土) 青梅市郷土博物館

室内遊び

彩の中にあるボードゲームやおもちゃの中からヒントを得て、自分達で新しいゲームを作るのにハマっています。自分だけが有利になるようにはせずにみんなで楽しめるようなルール作りから子ども同士で話し合って決めている姿に驚かれました。職員も一緒になってキャラクターを作ったりと、とても楽しい

時間を共有できて います。



。 5月の イベント 。

2日(土) 青梅大祭

※出店で昼食を購入します

9日(土) ランチパーティー(たこ焼き)

16日(土) 所沢航空公園

23 日(土) 高尾山

登山しますので、動きやすい服装・水筒をお願いします

30日(土) 吹上花しょうぶ公園

コロナウィルスの為、イベントが急遽 変更になる場合がございます。ご了承下さい。



彩では、ランチパーティー等施設で作った昼食に関しては、実費負担なし (0 円) で提供させていただきます。

学校休日は、お弁当持参か昼食代をお持ちいただきコンビニ等で昼食を購入いたします。

ご要望・お悩み等ありましたら、お気軽に彩の職員までお声かけ下さい。